

# 東の宝 第10号 R7.2.18

## 学校評価、ありがとうございました

掲載が遅くなりましたが、前期の学校評価への回答ありがとうございました。昨年度から向上傾向の評価をいただき、わたしたちの励みになっています。この結果を全職員で共有し、今後の改善点を洗い出して下期の指導を行っているところです。裏面に結果を載せておりますので、ご確認ください。なお、次週に後期のアンケートをお願いする予定です。よろしくお願ひします。

下浦獅子舞ステージ。卒業する6年生最後の玉ふり披露となりました。伝統をしっかりと受け継ぎました。



総合の学習で学んだ下浦石工について発表し、下浦石工唄を心を込めて合唱しました。伝統を受け継ぎ、地域貢献ができました。

## 「地域と共にある学校」として

2月14日本渡東小中学校学校運営協議会が開催されました。まず本校の児童会執行部のメンバーが作成した動画を視聴いただきました。「笑顔」をキーワードに、あいさつ運動や縦割り班活動、地域とのつながりなどについて今年1年間の成長をわかりやすく伝えることができました。続いて中学校の生徒会新執行部がボランティア活動等について発表しました。その後、委員の皆様から小中学校の取組について意見や助言をいただきました。委員の皆様、1年間お世話になりました。また、地域の皆様には授業や行事等、GTとして学校に足を運んでいただきました。感謝しています。

2月2日に3年生が「下浦町ふるさと祭り」で下浦石工唄を合唱しました。心のこもった歌声を披露し、とても喜んでいただきました。また下浦獅子舞の玉ふりに3月で卒業する6年生が最後の出演をしました。「地域と共にある学校」をめざして今後も地域貢献を続けていきたいと思っています。



## SNSの危険性について

報道でご存じだと思いますが、オーストラリアでは16歳未満のSNS利用を禁止する法律が可決されました。またアメリカのフロリダ州では14歳未満のアカウント取得が禁止、フランスでもアカウント作成には15歳未満は保護者の同意が義務づけられています。

私たちに身近なTwitterを調べてみると、視聴には年齢制限はありませんが**13歳未満はアカウントの登録ができない**ことになっています。守らないとアカウントの永久停止という厳しい制限が設けられています。他のSNSでも同様に年齢制限があります。ぜひ調べてみてください。

では、なぜこのように制限が設けられるのでしょうか。最も大きな理由は、子どもたちが犯罪に巻き込まれるリスクが非常に高くなるということです。ダイレクトメッセージ機能があるSNSも多く、知らない人とつながってしまうというリスクがあります。ぜひこの機会にSNSの利用についてご家庭で話をしてみてください。



## 3月の主な行事予定

- 3日(月) クラブ活動（2時間）  
6日(木) 地区児童会  
7日(金) お別れ遠足（弁当をお願いします）  
下浦運動広場へ行きます。

- 10日(月) 委員会活動  
11日(火) 4時間授業  
12日(水) 移動図書（1～3年）  
18日(火) 卒業証書授与式予行  
21日(金) 修了式 卒業式準備  
24日(月) 卒業証書授与式  
27日(木) 退任式予定

※ 期日の変更等がありましたら速やかに連絡します。